

本会議 関連質問 その2 9月25日

と共に、1954年アメリカによるビキニ水爆実験では、第五福竜丸と共に三重県の漁船も93隻が被爆しています。中には骨髄性白血病で亡くなられた方もあります。核兵器廃絶を求める国際ヒバクシャ署名を差し控えるという鈴木知事ですが、全国で16名の知事が署名をしています。

＊森智弘四日市市長を含め、9月12日現在、自治体の首長867名が署名しています。

度して、ぜひ署名いただきたい。

本会議 議案質疑 9月21日

栗名五反田源十郎新田「産廃代執行支障除去作業において、32億5261万円とする6000万円余の増額補正予算。・・・P.C.Bの量が想定外に多かつて、5回目の増額ということです。これが最終でこの1期工事は終わるわけですが、住民が心配しているP.C.Bの下流への滲出などは大丈夫でしょうか。

この工事を請け負っている共同会社のうちの二社は、桜・廃棄物処理施設センターガス化溶融炉解体作業も契約しています。今、民事再生手続き中ということでガス化溶融炉の解体工事は止まってしまって大変な状況です。改めて、残りの工事を行いましたが不調に終わつたと聞いています。その会社は、今、源十郎新田は仕事を続いているがどうなのか。この者は都内で施工した工事において虚偽記載監督処分を受けるなどで監督処分を受けています。その後は、今、森反問題でも、有地の払い下げが8億円も安くなつたといふことに絡んで、産廃処理においてその事金額の不正の問題が取りざたされ、國に大きく不信をかけています。問題ありませんか。・・・今後の委員会審査において、その工事を受けていたい國民に対することを求めます。

納得できる資料をすべてそろえて提出することを求めます。

「X国からの弾道ミサイルを想定した住民避難訓練」の撤回 申し入れ

8月17日 三重県平和委員会



8月26日に柳原町で計画されている弾道ミサイル対応住民避難訓練の撤回申し入れに同席しました。対応した服部危機統括監は、政府の要望に応えたもので、全国で12カ所で決定(8カ所は実施済)と明らかにしました。北朝鮮のミサイル発射に対しては慎重な対応が必要です。訓練は危機を煽ることにはなりません。また、避難訓練の実効性も疑問です。

その後 どうなった?

横断歩道塗り替えます!
1700カ所^{9割実施済}
予算は10億円

研修報告 中小商工業全国研究集会(豊橋)

**争い合う商いで
ではなく、価値を
創り上げる商い**

「中小商工業と地域の力で幸せで公正な社会を」
○基調講演「カジノな経済は地域社会を救うのか」
鳥畠与一静岡大学教授 より強いものに富む蓄積させる略奪的な経済運営が強まる中、その象徴ともいえるのがカジノ。海外の例などでその実態を示し、カジノは地域を衰退させる。国が進めているIRカジノ法は大問題。セントレア国際空港隣接地に計画があることも心配。

○全体会

「さあ、商いを楽しもう」

「岡崎まちゼミの会」の松井洋一郎代表「リニア新幹線は地域経済に何をもたらすか」
愛知大学中部地方産業研究所 梅原浩次郎さん
○分科会「商店街と地域商業」
和歌山大学経済学部 足立基浩教授
町ゼミ、商店街のみなさん 他
魅力満載・目から鱗、しっかり勉強できました。



「わが憲法人生70年」畠田重夫さんと
・・・迷ったら憲法に聞け・・・



大四日市祭りで



議会報告会

